
 

 
 
 
 

 
          
 
                                                          
                                                 
 

ボランティアの広場 

ぷらざこむ１通信 
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発 行 ぷらざこむ１利用者運営委員会（略称 利用者会） 
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ぷらざこむ 1の玄関 正面に 
ご意見箱を設置しています 

 

「ぷらざこむ 1 運営委員会」は皆さ

んのご意見を定例会で図りながら運営

に取り入れていきたいと考えています。 
お返事の必要なご意見にはお名前、お電

話番号等のご記入をお願致します。 

 

1 月・2 月 利用者運営委員会からの報

告 
 

新たにスタートした小委員会からの報告とお願い 

「利用促進小委員会」 

１Fフリースペースのパソコン利用について、少し 

ルールを検討したい。 

投書箱（ご意見箱）に入れられた意見について、 

ぷらざこむ１利用者全員で考えたい。（詳細は 

次ページをご覧下さい） 

「学習小委員会」 

３月頃にバスツアーを企画します。楽しいツアーに 

できるよう、皆様の自由な提案をお待ちします。 

「防災小委員会」 

災害時にはボラセンが災害本部になります。 

災害時にぷらざこむ１に何ができるか、皆で 

考えましょう。ご意見お待ちします。 

「広報小委員会」 

ぷらざこむ１通信に、適宜、特集ページを追加しま

す。 

今回は第一回目です。感想、ご意見をお待ちします。 

「委員会本部」 

１２月２６日（金）に恒例年末の大掃除を行います。 

今年はイベント式の楽しいものにしたいと考えてい

ます。是非参加してください。 

詳細は次ページをご覧下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

9 月、10 月 利用者運営委員会からの報

告 

     こむの音楽会  

 クリスマスコンサート 

みんなでクリスマスの歌を歌う 

メロディーベルの演奏 

 

 日時：12 月 22 日(土)  

       2 時～3時 

 場所：ぷらざこむ 1 

      3 階フリールーム 

宝塚音楽ボランティアコンサート 

   ♪ 楽器 弾き語り 

   ♪ 歌のグループ 

   ♪ 合奏 その他 

日時：11 月９日(日) 13 時～16 時        

場所：1F 活動スペース 2  

 

マリンバ・打楽器 

アンサンブル・ルドルフ 

マリンバ   高木希見子 

打 楽 器   高木至通 

クラビノーバ 杉山理恵 

曲目 ずいずいずっころばし他 

 
 

 

3 階フリールームに長机 30 卓購入 

             しました。 

6 月～8月の電気使用量が前年度に比較 

して２８％ＵＰしています。 

必要の無いところはこまめに消して節電

しましょう。 

 

財団からのお知らせ 

ご意見箱の設置をご存知ですか？ 

日時：11 月 22 日(日)14 時～15 時        

場所：1F 活動スペース 2  

 

こむの音楽会 



★恒例　年末大掃除★

今年もお世話になりました。
ぷらざこむ１では利用者のご協力をいただいて例年年末の大掃除を実施
しています。
今年も出来るだけ多くの皆さんにご参加いただいて、１階から３階まで
三班に分けて行います。
大掃除の後は恒例の「交流会」で楽しんでください。
飲み物や食べ物なども用意します。持ち込み大歓迎です。

日時：12月 26日（金）13時～15時頃

各自雑巾や軍手を持参してください。
終了後参加者による「交流会」を行います。（自由参加）

※参加いただける方は 11月中にボラセンまでご連絡ください。

提案箱 から・・・。 ●提案箱にお寄せいただいたご意見の中から●
＊１階フロアーで子供達がはしゃぎまわると、打ち合わせなどの邪魔になる。なんとか
　して欲しい。
　　◎ぷらざこむ１はボランティアによる自主的な運営をお願いしており、使用に際して
　　　注意する常駐の職員がいるわけではありません。是非お気づきになった方が「ここ
　　　は遊ぶための場所ではないので、他の人の迷惑にならないようにルールを守りなさ
　　　い。」という事を子供達に注意するようにお願いします。

＊パソコンを利用するルールを作って欲しい。
　　◎特にパソコンを利用する希望者が多い時などには、待っておられる方のためにも、
　　　何らかのルールがあった方が良いのではないかと考えております。現在検討中です。
　　　もうしばらく検討の時間をいただきたいと思います。

編集後記
秋も深まり、もうすぐ紅葉が奇麗な季節になりますね。あっという間に年末がやってきますね。。。
時間が経つのが早く感じる今日この頃・・・(^▽^;)
長い間活動いただいた吉田徹さんの退会に伴い、新メンバー 4人を迎えて新たな紙面の検討がされ
ました。吉田様、お疲れさまでした。
今回、始めてA3特集号を組みました。ご意見等は広報まで <(_ _)>。

「大掃除ボランティア　大募集！！」

恒例
「お餅つき」
先着100名に
　　配ります！！


